

Mündliche Anfrage des Stadtrates, Herrn Misch, CDU-Stadtratsfraktion, in der Stadtratssitzung am 16.12.2009 zum kaputten Dach der Ortsfeuerwehr Ammendorf

**Antwort der Verwaltung:**

Im Rahmen der statischen Beurteilung der Standsicherheit der Turmkonstruktion des Feuerwehrhauses wurde Ende November 2009 eine Schädigung bzw. Zerstörung eines Balkenauflegers festgestellt. Daraufhin wurde die Notsicherung der betreffenden Bauteilkonstruktionen beschlossen und durchgeführt. Beteiligt waren ZGM, die Ortsfeuerwehr Ammendorf sowie das Ingenieurbüro für Hochbau- und Tragwerksplanung, Adam-Kuckhoff-Straße 25A, Halle (Saale).

Zur Sicherung gehörte die Abstützung eines Teiles der Decke über der Fahrzeughalle. Nach Abschluss der umgehend durchgeführten Sicherungsmaßnahmen bestehen nach Aussage des ZGM sowie des Ingenieurbüros keine Bedenken hinsichtlich der Nutzung des Feuerwehrhauses, wenn folgende Punkte eingehalten werden:

- Die gefährdete Dachgeschoßebene ist nur im zwingenden Bedarfsfall zu nutzen.
- Die Einfahrt in die Fahrzeughalle ist nur mit Einweisung zulässig.

Beide Vorgaben werden durch die Kameraden umgesetzt.

Das Projekt Neubau und Sanierung des Feuerwehrhauses der Ortsfeuerwehr Ammendorf, Elsterstraße 29, wurde durch den Stadtrat der Stadt Halle (Saale) am 29.04.2009, unter der Vorlagennummer VI/2009/06719, beschlossen. Die ersten Baumaßnahmen werden im Februar 2010 erfolgen. Der Abschluss der Baumaßnahme ist gegen Ende 2010 geplant. Im Zuge der Sanierungsarbeiten wird auch das Balkenaufleger erneuert werden.

Dr. Bernd Wiegand  
Beigeordneter